



03.04.2013

Einladung zum Schulfest „Wir sind Kinder einer Welt“ am 26.04.2013 um 16:00 Uhr

Liebe Eltern, liebe Kinder,

wie angekündigt, laden wir Sie und euch ganz herzlich zu unserem Schulfest am 26.04.2013 um 16:00 Uhr ein. Das Schulfest steht unter dem Motto „Wir sind Kinder einer Welt“. Alle Klassen werden sich im Vorfeld des Festes intensiv mit der Thematik im Unterricht beschäftigen und unterschiedlichste Ergebnisse an dem Nachmittag präsentieren.

Wir werden mit einem kurzen Aufführungsteil in der Aula starten. Anschließend wird es dann vielfältige Aktionen und Ausstellungen geben. Für das leibliche Wohl wird u. a. in einem Café gesorgt, das der Elternrat organisiert.

Ein Ziel dieses Schulfestes ist es, Spenden zu sammeln, um Kinder in Notlagen zu unterstützen. Es sollen vier Projekte unterstützt werden: ein Waisenheim in Kenia, eine Vorschuleinrichtung in Argentinien, eine Schule in Nepal und eine Frühstücksaktion für Kinder in Hamburg. Zu allen Projekten haben Kolleginnen der Schule Rönnkamp persönliche Kontakte.

Gegen 18:30 Uhr wird das Schulfest beendet sein. Über Hilfe beim Aufräumen freuen wir uns.

Mit herzlichen Grüßen

(Schulleiter)